

¿Cuáles son los elementos más importantes que necesitamos para que nuestro proyecto funcione?

Los elementos más importantes para que nuestro proyecto funcione son, en primer lugar, una aplicación sencilla y fácil de usar, pensada especialmente para personas mayores, con letras grandes, botones claros y un diseño intuitivo. También contar con profesionales de confianza y bien formados, seguridad y protección de datos, a la vez es importante contar con una buena comunicación para que los usuarios soliciten ayuda fácilmente y reforzar la confianza entre ellos y las personas que los atienden.

Por último sería necesario difusión y apoyo social, para que la aplicación logre llegar al mayor número de personas posible y así conseguir realmente mejorar su bienestar.